

## しゃっちょうは行く!

73

### Broaden your horizons ㉗ ~さあ、視野を広げて!~



こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。

先日、私が第47代部会長を務めさせていただいている「日本青年会議所医療部会」の大切なイベントの一つ「三師会訪問」に行っていました。

まず、日本医師会会長の横倉義武先生をご訪問いたしました。「在宅医療が推進されているが、質と費用の確保を誰が背負うのか?」と、在宅医療のピットフォールをご心配なされておりました。続けて、「リハビリ専門医が少ないものの、医療・介護という問題から今後は増えてくるであろう。また、歯科の在宅を聞くようになったが、眼科の在宅は難しいのかな」と、在宅専門医の必要性を訴えられておりました。

次に訪問したのは、日本歯科医師会会長の久保満男先生です。久保先生は私が三師会訪問を始めた6年前から、ずっと会長の座にいらっしゃる長期政権の先生です。「今年も来たか!」と優しい笑顔を見せてくださいました。先生からは、「残った歯の数と長寿に関連があることは明確になった。だから、歯を残す運動をしていきたい」と、8020運動(80歳で20本歯を残す)に対する熱意を語ってくださいました。また、「忍耐力のある人が減ってきているから、医療もそれに応えられるようにしないとね」と、歯医者者を怖がる(?) 私たちには有難いお言葉を投げかけてくださいました。私が薬剤師で国家試験に携わっていることを覚えてくださっていて、「薬学部が6年制になるとき、歯学部のようにならないでねと、当時の薬剤師会会長に言ったのだけど、大丈夫?」と問われて、「はい!」とは言えず……「定員割れを起こす大学が出てきました。昨年度、今年度と志願者数が回復傾向にあります。まだまだ予断を許さない情勢です。でも、がんばっていきます」と正直に答えました(笑)。

最後に、日本薬剤師会会長の児玉孝先生とご面談させていただきました。薬剤師会は今年、120周年を迎えるそうです。医師会、歯科医師会よりも歴史があると同じ、誇らしく思いました。そして、今ホット(?)なネット販売が話題に上りました。「世界で二セ薬が問題になっている。日本で二セ薬があまり横行していないのは、流通がきちんとしているからだ。薬のネット販売が許可されると、二セ薬の横行が心配だ。文明の利器は認めるが、安全性について心配している」と深憂を隠せない様子でした。「薬剤師から薬をもらいたい(買いたい)」と思っていただけるよう、がんばりましょう!

Medisere(メディセレ) 代表取締役社長 児島 恵美子